

Seltsames Hütchenspiel auf Thiewallbrücke in Hameln

Geschrieben von: Lorenz
Freitag, den 22. Mai 2015 um 08:12 Uhr

Hütchenspiel auf der Thiewallbrücke



Von Alexander Engelhardt

Freitag 22. Mai 2015 - Hameln (wbn). Ein schöner Tag gestern um spazieren zu gehen. Oder mit dem Fahrrad unterwegs zu sein. Nicht so für diejenigen, die auf der Thiewallbrücke unterwegs waren.

Hier wurde kurzfristig der Rad- und Fussgängerweg mit rot-weissen Hütchen gesperrt. Der Grund so laut Alexander Schlögel, Pressesprecher Stadtverwaltung Hameln: Bauarbeiten an den Fugen im Gehsteigbereich.

Fortsetzung von Seite 1

Da die Sperrung aber eher mittig auf der Brücke eingerichtet wurde und es für Fussgänger und Radfahrer keine Möglichkeit gibt, an dieser Stelle die Fahrbahn zu überqueren, blieben nur zwei Alternativen. Entweder umkehren und die beidseitigen Unterführungen zu nutzen oder einfach die Absperrung zu missachten.

Aus meiner Beobachtung wurde die Absperrung ganz einfach ignoriert. Nach meiner Anfrage bei der Stadtverwaltung wurden die Hütchen an die Seite geräumt und der Weg für Radler und Fussgänger wieder frei gegeben.